

Ressort: Politik

## Grünen-Verkehrsexperte begrüßt Scheuers Entscheidung für Flugverbot

Berlin, 13.03.2019, 03:00 Uhr

**GDN** - Die Entscheidung von Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer (CSU), über Deutschland ein Flugverbot für die Boeing 737 Max 8 zu verhängen, wird auch von der Opposition begrüßt. "Safety First ist der wichtigste Handlungsgrundsatz im Luftverkehr. Insofern ist die Entscheidung des Verkehrsministers für mich nachvollziehbar", sagte Stephan Kühn, verkehrspolitischer Sprecher der Grünen-Bundestagsfraktion, der "Heilbronner Stimme" (Mittwochsausgabe).

**Bericht online:**

<https://www.germandailynews.com/bericht-121466/gruenen-verkehrsexperte-begruesst-scheuers-entscheidung-fuer-flugverbot.html>

**Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

**Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

**Editorial program service of General News Agency:**

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619